



EVANGELISCHER KIRCHENBEZIRK  
TÜBINGEN

**Pfarrer Peter Steinle**  
**Medienbeauftragter**

Hechinger Straße 13 | 72072 Tübingen  
Fon: 07071 9304-59 | Fax: 07071 9304-58  
E-Mail: [presse@evk.tuebingen.org](mailto:presse@evk.tuebingen.org)  
[www.evangelischer-kirchenbezirk-tuebingen.de](http://www.evangelischer-kirchenbezirk-tuebingen.de)

## Pressemitteilung

2. Februar 2016

### Von Mähringen nach Hongkong

#### **Pfarrer Dr. Sung Kim wird Dozent am Lutherischen Theologischen Seminar**

Kusterdingen (ps) – Von Mähringen nach Hongkong wechselt der evangelische Pfarrer Dr. Sung Kim: Der 40-Jährige tritt dort zum 1. Juli eine Stelle als Dozent am Lutherischen Theologischen Seminar an. Als Pfarrer der evangelischen Kirchengemeinden Mähringen und Immenhausen ist der promovierte Theologe seit 2013 im Dienst. Die Pfarrstelle wird zur Wiederbesetzung ausgeschrieben.

In Mähringen und Immenhausen habe er „das Gefühl gehabt, dass ich hier wirklich von Herzen Pfarrer sein durfte und darf“, zeigt sich Pfarrer Dr. Kim dankbar: Wichtig seien ihm die vielen persönlichen und auch seelsorgerlichen Begegnungen gewesen sowie „zahlreiche Gottesdienste, in denen ich erfahren durfte, dass die christliche Botschaft trägt“. Vermissen werde er neben den „Menschen, die wir hier liebgewonnen haben“ unter anderem die Landschaft auf den Härten – und „die Möglichkeit, mein Schwäbisch zu verbessern.“

Nach Hongkong beworben habe er sich in erster Linie mit der Motivation, dort als theologischer Lehrer arbeiten zu können. Besonders interessiere ihn die Frage, die dort voraussichtlich im Zentrum stehen werde: „Was heißt, das Evangelium zu verkündigen in einem interreligiösen und interkulturellen Kontext? - Da erhoffe ich mir, selbst viel zu lernen.“ Hongkong sei eine dynamische Stadt mit einer Vielzahl von kulturellen Angeboten und biete nicht zuletzt die Möglichkeit, Essen aus aller Welt zu probieren. „Mit der Familie dorthin aufzubrechen, wird eine Horizonterweiterung sein“, ist Pfarrer Dr. Kim überzeugt.

Pfarrer Dr. Sung Kim ist in der südkoreanischen Hauptstadt Seoul geboren und im fränkischen Ansbach aufgewachsen. Zum Theologiestudium war er in Berlin, Jerusalem und Tübingen. Sein Vikariat absolvierte er in Reutlingen-Betzingen, danach war er Pfarrer zur Dienstaushilfe beim Dekan in Ludwigsburg und Repetent am Evangelischen Stift in Tübingen. Seine theologische Dissertation hat er im Fach Ethik verfasst zum Thema „Was ist gut?“. Pfarrer Dr. Sung Kim ist verheiratet; mit seiner Frau hat er eine Tochter und einen Sohn.

Peter Steinle

**Beigefügt ein Portraitfoto zum honorarfreien Abdruck (Foto: privat)**

**Evangelisches Pfarramt Mähringen/Immenhausen, Pfarrer Dr. Sung Kim, Telefon: 07071 37002**